

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Timoleonte.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940

341 Cap. 13. Apparere alicui, einem aufwarten.

342 Honesto funere humare, ehrlich begraben

EX PHOCIONE.

343 **M**Unera repudiare, Keine Geschenke nehmen.

344 Fidem prastare, Wort halten/ parole halten.

345 Subornare aliquem aduersus alterum, einen wider jemand brauchen.

346 Esse sine aliquo non posse, ohne jemand nicht bestehen können.

347 Alicuius patrocinio niti, sich auf einen Patron verlassen.

348 Cap. 4. Pedibus non valere, nicht wol zu Gasse seyn. Pedum celeritate pollere, Curt. starck lauffen können.

349 Ira exacui, sehr zornig werden.

350 Aduersus alicuius commoda stare, eines interesse entgegen seyn / einem Schaden zu thun suchen.

EX TIMOLEONTE.

351 **I**N pristinum restituere, wiederum in vorigen Zustand setzen.

352 Non simplici fortuna conflictari, mehr als einerley Unglück leiden.

353 Abesse a societate sceleris, mit der Schelmerey nichts zu thun haben.

354 Ludere pietatem, die Obligation so man gegen Obere / Eltern / Anverwandte hat / brechen. Pietas heist die Observanz.